
Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

8. Dezember 2011

Beginn: 18:20
Ende: 19:19
Anwesende: David, Jerômé, Christopher, Lisa, Johanna, Franziska, Sybille, Nicola, René, Oli-

vier, Simon, Patric, Ruben (ab TOP4)
Redeleitung: Jerômé
Protokoll: Patric
Newsletter: René

Post
• Einladung zur Sitzung des Fachbereichsrates am 16.12.

Termine
• Prüfungskommission, 12.12. 9:50 Uhr, 244
• FSK, 13.12.
• StuPa, 15.12
• FBR, 16.12. 9:50 Uhr, 244
• Weihnachtsfeier, 16.12. 18:30 Uhr, S1|03-175

Arbeitsaufträge
(offen) HoBIT (Christopher, bis 26.12.)
(offen) Weihnachts-ω (bis 22.12.)
(offen) Winterfaserhaus (Nicola, bis 31.1.)
(offen) Adventskalender (Johanna, bis 31.12.)

Kurz-TOP 1: EMS-Prüfung/Testat
Johanna berichtet, dass das Testat zur Veranstaltung „Einführung in die mathematische Soft-
ware“ in diesem Jahr anders als in den bisherigen Jahren ablaufen wird. Es soll zukünftig eine
computergestützte Prüfung geben.

Berichts-TOP 2: FSK
Lisa berichtet von der vergangen Sitzung der Fachschaftenkonferenz.

• Die Fachschaft Physik kann ihren Fachschaftsraum nicht länger nutzen, weil dort der Chauf-
feur des Präsidenten schläft.

• Es gibt nun eine Subdomain „fs.tu-darmstadt.de“
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• Einige Fachbereiche hatten Probleme, weil die Immatrikulationsbescheinigungen erst sehr
spät an ihre Studierenden versandt wurden und dadurch nicht alle Studienanfänger ihr Stu-
dium an der TU Darmstadt angefangen haben oder über Orientierungswochen informiert
wurden.

• Auf der Website der Universität sollte besser auf die Orientierungswochen hingewiesen
werden.

Genauere Details können bei Lisa erfragt werden.

Kurz-TOP 3: FreWe-Nachlass
Im Radio liegen noch einige Überbleibsel vom vergangenen Fresher’s Weekend. Diese sollten bald
mal von ihren Besitzern abgeholt werden.

TOP 4: Schließfächer
Franziska kann bereits etwa 40 der 150 Schließfächern im Mathebau einen Besitzer zuordnen.
Es ist also abzusehen, dass viele Fächer entweder geöffnet oder gleich vollständig ersetzt werden
müssen. Bis Ende Dezember können Schließfachbesitzer noch den Zettel an ihrem Schließfach
ausgefüllt Franziska zukommen lassen. → B-Teil

Kurz-TOP 5: Weihnachts-ω
Johanna hat sich einige Gedanken zur Organisation des Weihnachts-ω gemacht. Vielen Dank an
Johanna.

TOP 6: OWO-Orga
Jerômé berichtet, dass für die OWO-Orga der Sommer-Orientierungswoche noch tatkräftige Un-
terstützung gesucht wird. Wer sich das zutraut, möge sich an Jerômé wenden.

Kurz-TOP 7: Mentoren
Das Mentorensystem für die Studienanfänger dieses Semesters wird bald starten. Es gibt Über-
legungen, das Mentorensystem in Zukunft wieder früher beginnen zu lassen.
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